

22. Oktober 2020



Nach zwei Monaten geht die Ausstellung „Was wirkt nach?“ im Textilmuseum „Die Scheune“ am Sonntag zu Ende. Sie fand große Aufmerksamkeit. Zu den Öffnungszeiten an den Sonntagen kamen 70 bis 80 Besucher.

Am Sonntag geht die Ausstellung „Was wirkt nach?“ im Textilmuseum Die Scheune zu Ende. Museumsleiterin Susanne Ciernioch, die diese Ausstellung erarbeitet hat, freut sich über „die gute Resonanz“ bei den Besuchern. Jeden Sonntag kamen 70 bis 80 Personen in die Scheune. Am Samstag gibt es noch einen Workshop für Kinder ab sieben Jahren: Von 14 bis 17 Uhr geht es ums Thema Upcycling. Aus alten Jeans entstehen modische Handytaschen.

Wer die wirklich sehenswerte Ausstellung verpasst hat und auch nicht am Sonntag zwischen 11 und 18 Uhr Zeit hat, kann ab Januar die Ausstellung

doch noch in Nettetal besuchen. Vom 22. Januar bis 5. März wird sie im Rathaus in Lobberich gezeigt.

Für 2021 sind im Textilmuseum an der Krickenbecker Allee 21 Ausstellungen mit zwei Künstlerinnen vorgesehen. Museumsleiterin Susanne Ciernioch ist es wichtig, auch zeitgenössische Bezüge vorzustellen.